

„Eifel trifft Namur“

Am 24./25. 08. 2019 kam es in Bitburg zum 4. Freundschaftstreffen der Senioren der Eifel mit den Senioren aus Namur/Belgien unter der Schirmherrschaft der EVEA (Europäische Vereinigung für Eifel und Ardennen).

Auch an diesem Wochenende war das freundschaftliche Miteinander unter allen Teilnehmerinnen, Teilnehmern, Begleitpersonen und Helfern wieder sehr harmonisch. Dieser Eindruck wurde auch von denjenigen bestätigt, die bei diesem Treffen zum ersten Mal dabei waren.

Nach den frühzeitigen und umfangreichen Vorbereitungen, mit tatkräftiger Unterstützung durch den TTVR, durch diejenigen die sich um Sponsoren bemüht haben, und wegen der hervorragenden, akribischen Ausarbeitung des sportlichen Ablaufs, konnte das langersehnte Wochenende kommen.

Hier hatten wir mit der Sporthalle der Grundschule Süd in Bitburg, und mit den Helfern des FC Bitburg, die sich am Auf- und Abbau beteiligten und als Schiedsrichter fungierten, ein glückliches Händchen bei der Auswahl des Spielortes.

Erfreulich, aber im Geiste von „Eifel trifft Namur“ eher Nebensache ist die Tatsache, dass die Eifel – Senioren nach schmerzlichen Niederlagen in der Vergangenheit, dieses Mal mit 31:30 knapp den Sieg gegen unsere belgischen Freunde erringen konnten.

Mein Dank gilt der Spielerin und allen Spielern für ihren Einsatz, den Helferinnen und Helfern der Restauration, der Turnierleitung, dem OSR, der Fotografin und dem Präsidenten des TTVR Felix Heinemann für seine Anwesenheit und netten Begrüßungsworte.

In schöner Erinnerung bleiben auch die tollen Gastgeschenke für die Spieler und Offiziellen.

Zu solch einer Veranstaltung gehört selbstverständlich das gesellige Beisammensein. Hier hatten wir ein tolles Hotel (Eifelbräu), schöne Räumlichkeiten für die „Oldie-Party“ mit dem schmackhaften und reichhaltigen kalt-warmen Büffet, sowie passende Musik zum Tanz und zum Mitsingen.

Abgerundet wurde die Veranstaltung mit der sonntäglichen Führung durch die Bitburger Marken Erlebniswelt und dem gemeinschaftlichen Mittagessen im Restaurant Simonbräu.

Schade, dass von der Spitze des Vorstandes der Region Eifel kein Vertreter an dem Event teilgenommen hat.

Viele der Teilnehmer vor Ort nahmen dies mit großem Bedauern zur Kenntnis.

Sehr erfreulich ist die Tatsache, dass wir aufgrund eines Guthabens von den beiden letzten Veranstaltungen und dem 4. Treffen in Bitburg insgesamt **717,23 €** an die Tischtennis Jugend der Eifel spenden konnten.

Ein großes und herzliches Dankeschön bekamen wir auch vom Rollstuhlsportclub Trier für unsere Spende von **300,00 €** an die Kinder- und Jugendabteilung des Vereins.

Die finanzielle Abstimmung mit dem TTVR gestaltete sich als sehr schwierig.

Bis heute warte ich immer noch auf eine Antwort und Bestätigung meiner vorgelegten Zahlen.

Wie ihr bestimmt schon wisst, war diese 4. Veranstaltung „Eifel trifft Namur“ die letzte, die ich mit meinem Freund Freddy Romainville aus Namur organisiert habe.
Mein besonderer Dank gilt Freddy für die tolle Zusammenarbeit in all den Jahren.

Wenn es am schönsten ist, soll man aufhören. Das war Bitburg ohne Zweifel.

Es war mir eine große Freude, diese Treffen für die Senioren der Eifel verantwortlich organisiert zu haben.

Für alle Beteiligten in Gembloux/Belgien (2x), Neuerburg und Bitburg waren es unvergessliche Begegnungen, an die man sich bestimmt noch gerne sehr lange zurück erinnert.

Abschließend danke ich allen Spielerinnen/Spielern, den Sponsoren und allen Helfern der 4 Treffen, die zum Gelingen beigetragen haben.

Auf eine namentliche Nennung verzichte ich, da ich bestimmt jemanden vergessen würde, und das möchte ich sehr ungern, und würde mir unendlich leid tun.

Gerd Hilgert
BA für internationale Begegnungen der Region Eifel
Trier, 03. Mai 2020

P.S.: Da von meiner Seite keine internationale Begegnung mehr geplant ist, lege ich mein Amt als BA der Region Eifel nieder.

Sollte aber eine andere internationale Veranstaltung in irgend einer Form ins Leben gerufen werden, stehe ich, wenn gewünscht, sehr gerne mit Rat und Tat zur Verfügung.